



## ADVIERTEN "INCERTIDUMBRE PARA LA INVERSIÓN"

# Empresas de Canadá y EU alertan de riesgos al tratado por cambios en PJ

Las empresas de Canadá y Estados Unidos con presencia en México externaron su preocupación por las reformas en proceso de aprobación y su impacto en el T-MEC.

La Cámara de Comercio del Canadá (CanCham) y la American Chamber of Commerce (Amcham) ofrecieron colaborar en el diálogo que enriquezca el debate para una reforma profunda.

"Las referidas reformas pueden tener implicaciones negativas ante la certidumbre, transparencia y profesionalismo en el manejo de las

materias que dichos entes tienen a su cargo", señaló la CanCham.

La CanCham y la Amcham se subieron a la ola de posicionamientos que organismos empresariales, nacionales e internacionales, han emitido sobre su preocupación ante la reforma judicial y la desaparición de los órganos autónomos.

"Cuando múltiples voces se alzan en un coro de advertencias, es prudente prestar atención. Nuestra cámara ha analizado a fondo la reforma judicial y ha compartido recomendaciones con el gobierno actual, el gobierno

de transición y representantes del Congreso", alertó la Amcham.

Ambas cámaras destacaron la importancia de la integración de Norteamérica a partir del T-MEC, con certeza jurídica, transparencia judicial y claridad en las leyes.

"Vemos en la reforma judicial riesgos en su independencia y un potencial retraso en la profesionalización de la justicia especializada, reducción de la efectividad del sistema judicial y la generación de incertidumbre para la inversión", advirtió la Amcham.—*Leticia Hernández*